

Endeudamiento sostenible

Fitch Ratings sube calificación del municipio de SLP

FITCH RATINGS subió la calificación de largo plazo en escala nacional del municipio de San Luis Potosí, San Luis Potosí, a "A-(mex)" desde "BBB(mex)". La perspectiva se modificó a Estable desde Positiva.

La calificación de San Luis Potosí considera una razón de repago de la deuda y cobertura del servicio de la deuda que da un puntaje combinado de "aa" en la sostenibilidad de deuda; un perfil de riesgo de rango más débil, producto de la combinación de los factores clave de riesgo y un riesgo asimétrico por políticas contables y transparencia.

De acuerdo con la nueva metodología, considerando sólo dos rangos medio o más débil, una de las fortalezas del municipio es que la administración actual está en un proceso de actualización catastral y aplicación de programas de descuentos a multas y recargos, que llevó a un incremento en la recaudación propia durante el primer semestre del 2019.

Además, el Sistema de Alertas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público clasifica el endeudamiento de San Luis Potosí como sostenible, lo que le permitiría, según la Ley de Disciplina Financiera, contratar hasta 15% de los ingresos disponibles. *(Redacción)*